

Abierto desafío de la Iglesia a sandinistas

Managua, julio 9 (UPI). El arzobispo de Managua, Miguel Obando y Bravo, acompañado de otros miembros de la jerarquía de la Iglesia Católica y decenas de fieles nicaraguenses, desafió hoy por primera vez la prohibición gubernamental de efectuar manifestaciones públicas, al realizar una marcha en apoyo y solidaridad a un

sacerdote acusado de ser "contrarrevolucionario".

A pesar de que los religiosos expresaron su temor de que las autoridades atacaran a los manifestantes, la marcha se llevó a cabo sin ningún incidente.

El Ministerio del Interior acusó esta mañana a Obando y Bravo de pretender enfrentar a la Iglesia con el Gobierno, y lo "responsabilizó plenamente de las consecuencias que se deriven de la política que está impulsando".

Hace dos semanas, el sacerdote Luis Amado Peña, fue confinado en un seminario al Sur de la capital, acusado de participar en actividades contra el régimen sandinista.

La Dirección General de Seguridad del Estado presentó una película en la que aparece Peña recibiendo armas y explosivos, que supuestamente eran para los insurgentes de la Fuerza Democrática Nicaraguense, que opera

—Pasa a la página 52—

UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MUERE CARDENAL. Caracas, 9 de julio, (UPI). Foto de archivo del Cardenal José Humberto Quintero, quien tras larga enfermedad, falleció el domingo anterior, a los 81 años de edad. Fue el primer Cardenal venezolano, elevado a ese rango el 16 de enero de 1961, por el entonces Papa Juan XXIII.

Grecia amenaza retirar bases militares de EU

Atenas, Julio 9 (UPI). Un portavoz del gobierno griego dijo hoy que su gobierno revisará completamente sus relaciones con Estados Unidos si este país concreta la venta de varios aviones de combate F-5 a Turquía, y amenazó con re-

tirar las bases militares norteamericanas de su territorio.

"Una condición del curso normal de las relaciones greco-estadounidenses, incluyendo la permanencia

—Pasa a la página 17—

37 muertos y más de 40 mil damnificados Chile

Santiago de Chile, Julio 9 (AP). Un total de 37 muertos, 25 desaparecidos y más de 41 mil damnificados dejaron los temporales que durante la última semana afectaron a gran parte del país, según los informes oficiales.

El número de víctimas aumentó el fin de semana a raíz del recrudecimiento del mal tiempo y a la aparición de cadáveres de personas que hasta entonces se daban por desaparecidas.

—Pasa a la página 49—

Optimismo de Betancur por retorno de paz a CA

Caracas, Julio 9 (AP). "La paz está todavía muy remota, pero la guerra cada día que pasa se hace más improbable", señaló el presidente colombiano Belisario Betancur al referirse a la situación en América Central.

países centroamericanos acepten los 21 puntos del programa de Contadora para la región "no me cabe duda de que se conseguirá la paz", reafirmó Betancur en una entrevista que publicó hoy el diario caraqueño.

—Pasa a la página 49—

Postergar elecciones piden en Nicaragua

Managua, Julio 9 (UPI). Partidos opositores nicaraguenses demandaron hoy que sean postpuestas las elecciones del 4 de Noviembre y renovaron su llamado al diálogo nacional que ellos consideran propicio para que las elecciones sean libres.

En su llamado al régimen sandinista, la Coordinadora Democrática Nicaraguense afirmó que mantendrá su posición de no ir a elecciones hasta que el

Frete Sandinista de Liberación Nacional acceda a "establecer un diálogo nacional necesario para discutir las demandas planteadas".

La coordinadora está formada por los Partidos Liberal Constitucionalista, Social Cristiano Nicaraguense y Social Demócrata, así como la Central de Trabajadores de Nicaragua, Confederación de Unificación Sindical y el Consejo Superior de la Empresa Privada.

Otra de las condiciones de la oposición para participar en las elecciones para presidente, un vicepresidente y una Asamblea Legislativa de 90 miembros, es que los sandinistas suspendan en forma inmediata el estado de emergencia.

Asimismo demandan "la separación estado-partido (FSLN), derogación de todas las Leyes contra los derechos humanos, una Ley de Amnistía, respeto a la libertad de culto, libertad sindical, autonomía del Poder Judicial, una Ley de amparo con recurso de inconstitucionalidad y diálogo nacional para la convocatoria a elecciones".

"Ante la negativa al diálogo, declaramos que se ha producido una situación de fuerza que impide a todos los partidos políticos de nuestra alianza democrática concurrir al proceso electoral que culminará el 4 de Noviembre de 1984", expuso la oposición en un documento.

Suben acciones Bolsa de N. York

Nueva York, Julio 9 (AP). Las acciones preferenciales experimentaron hoy una fuerte alza, mientras la Bolsa de Valores cerró con fluctuaciones luego de haber estado en baja durante la mayor parte de la jornada.

El volumen de operaciones fue moderado.

Los precios bajaron inicialmente pese a firmes ganancias en el mercado de bonos, donde los precios de algunos papeles del Tesoro, a largo plazo subie-

—Pasa a la página 23—

Conmemoran la independencia de Argentina

Buenos Aires, Julio 9 (UPI). El presidente Raúl Alfonsín encabezó hoy los actos centrales de conmemoración del 168 aniversario de la independencia de Argentina que por segundo año consecutivo no incluyeron el tradicional desfile de efectivos de las Fuerzas Armadas.

Antes de asistir al oficio católico celebrado en la Catedral Metropolitana y al que concurren sus ministros y otras autoridades, Alfonsín saludó brevemente a la prensa acredi-

—Pasa a la página 39—



OFRENDA FLORAL. Lima, 9 de julio, (UPI). El Ministro de Relaciones Exteriores de Argentina, Dante Caputo, al centro, luego de colocar una ofrenda floral al pie del monumento ecuestre del Libertador argentino José de San Martín. Es acompañado por el embajador Anselmo Marini y el alcalde de Lima, Alfonso Barrantes, izquierda.

UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

Nicas capturan tres sacerdotes

Managua, julio 9 (UPI). Las autoridades migratorias nicaraguenses detuvieron hoy a tres sacerdotes, dos españoles y un costarricense, que participaron en una marcha encabezada por el arzobispo Miguel Obando y Bravo para protestar por el arresto de un cura nicaraguense acusado de participar en actividades "contrarrevolucionarias".

El Ministerio del Interior dijo no saber nada de los detenidos pero informó que en caso de ser cierto su arresto dará a

conocer un comunicado.

Inicialmente fue detenido el sacerdote Vicente Caudell, profesor del Colegio Particular Católico Calazán de Managua, que fue sacado de las instalaciones de la escuela por agentes de la Policía Migratoria, "posiblemente para ser expulsado del país", dijo Obando y Bravo.

José Joaquín Montero, costarricense de la orden Salesiana, fue capturado a las 3 de la tarde por las autoridades mi-

—Pasa a la página 39—



DESAFIO A SANDINISTAS. Managua, Nicaragua, 9 de julio (UPI). El Arzobispo Miguel Obando y Bravo (izquierda), encabezaba una marcha organizada por la Iglesia Católica, en solidaridad con el sacerdote Luis Amado Peña, capturado

por los sandinistas, acusado de participar en actividades contrarrevolucionarias. Inicialmente no se reportaron incidentes, pero posteriormente el gobierno ordenó la detención y expulsión del país de tres sacerdotes extranjeros, que tomaron parte en la marcha.